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ATA DA {2A REUNIAO ORDINARIA DO COMDEMA EM 2511012023.

A Reuniio foi realizada excepcionalmente na data de 2511012023 no hordrio

determinado com a seguinte Pauta:

. Leitura da Ata da [ltima reuni5o;

A Ata foi aprovada por unanimidade dos presentes'

. GriaEio de GAmara T6cnica de acompanhamento do PMSB, em

conformidade com a Lei no 4.319 de 15 de agosto cie 2023 ou outra

solugdo para o acomPanhamento;

Ficou aprovados por todos os presentes a criagSo da c6mara

t6cnica , que ser6 objeto de uma DeliberaqSo , e pela importfincia

serd composta por todos os membros do Comdema'

. Discussdo sobre a resposta da Promotoria de Justiga d respeito do

VRA;

Foi aprovado por todos oS presentes que serd publicado uma

DeliberagSo comdema , que estabelecer6 a autonomia do

municipio para licenciamento de arvores isoladas no municipio.

. Palavra livre.

. Nesse item alguns conselheiros usaram a palavra sendo:

Cartos Eduardo Rodrigues solicitou que seja disponibilizado aos

membros do Comdema que seja funciondrio da prefeitura municipal,

um tempo dentro do hordrio de servigo para o acompanhamento in

loco do Plano Municipal de Saneamento Ambiental;

Dra. Monica Francisconi reafirmou a importincia de ser promovido em

2024 a Conferencia Municipal de Meio Ambiente em consondncia com

a lei municipal que cria o Comdema;

Geraldo Nalom informou que foi realizado na /
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sexta feira 2111012023

uma reuniSo com o Sr. Prefeito Para sentagSo
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que he em relageo ao Programa verde Azul. Todas as solicitag6es

foram aprovadas pelo Prefeito e serSo colocadas em pratica'

Tamb6m foi solicitado ao sr. Joao Rafael cavenaghi representante da

CAmaraMunicipaloapoioparaatendimentodospedidosdos
vereadoresGomreferBnciaaarborizagsourbanaeanecessidadede

um diagn6stico com aplicagdo de exame com aparelhos diagnostico

de imagens. Tamb6m foi tnformado que os oficios aprovados na tltima

reuniSo foram expedidos e ainda n6o retornararn'

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros'

Luciano de Freitas, ,Dra Joseane de PaUla ,Marco Antonio Nunciaroni' carlos

Eduardo Rodrigues, Joao Rafael cavenaghi , Marco Antonio Betiol' Fabio

Trabaquini, Rafael Noris ,Joao Paulo Polydoro , Cassio Scabora e Dra'

Monica Francisconi, A Ata da reunlao anterior foi aprovada'

Ficou acertado que deveremos criar v[deos institucionais para divulgar o

Comdema;

Enviar a sra. Mariangela secretdria Municipal de EducagSo um oficio

solicitando que de a ievolutiva do Programa de EducagSo Ambiental para que

seja finalizado.

Enviar a Secretaria de Planeiamento oficio para explicar eomo serSo as ag6es

para cumprimento das metas do PMSA'
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Ptdsidente/Comdema

Geratdo Luiz Nel6m

Secret6rio Executivo do Comdema

d-+,
\


